

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UN NOUVEAU RÉSIDENT POUR L'EHPAD SAINT-PIERRE DU CIAS DU MARSAN



Jeudi 7 juin à 16h30, une cérémonie est organisée à l'EHPAD de Saint-Pierre-du-Mont pour accueillir le nouveau résident de l'unité Alzheimer : PARO le phoque. Ce robot thérapeutique vient en aide à l'équipe soignante en interagissant avec les patients.

Développé au début des années 1990 pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et troubles apparentés, le phoque PARO est un robot socio-pédagogique utilisé en atelier d'animation et en thérapie relationnelle individuelle. Le phoque est un animal peu familier des patients, ce qui permet d'attirer leur curiosité. L'objectif est de développer une relation de confiance avec les malades pour faire de PARO un véritable vecteur de communication.

Ce robot, à l'allure d'une grosse peluche, interagit avec les patients grâce à différents capteurs (toucher, positionnement, lumière) et microphones qui permettent d'adapter en conséquence ses mouvements et son intonation afin de fournir à chaque malade la meilleure stimulation cognitive possible. PARO peut communiquer des émotions comme la joie, la surprise ou le mécontentement. Une approche non médicamenteuse dont les effets ont été jugés bénéfiques sur le plan cognitif, psychologique et comportemental.

Un nouvel outil thérapeutique pour l'EHPAD Saint-Pierre

Dès jeudi, les résidents de l'unité Alzheimer de l'EHPAD Saint-Pierre pourront faire connaissance avec ce robot phoque. Ce nouveau résident, acheté par le Lions Club Pomme de Pin, avec l'aide des Lions Club de Mont de Marsan et de Dax, a d'abord été mis à la disposition du GCSMS ACTTE 40 (Groupement de Coopération Sociale et Médico-Sociale) avant d'en faire profiter le CIAS du Marsan et plus particulièrement l'EHPAD de Saint-Pierre-du-Mont.

À cette occasion, une cérémonie est organisée jeudi à 16h30 à l'EHPAD Saint-Pierre, en présence des représentants du CIAS du Marsan, des élus de Saint-Pierre-du-Mont, des membres des Lions Club de Mont de Marsan et Dax, et des représentants du GCSMS ACTTE 40.

Déjà enrichi d'un service Accueil de jour, qui a ouvert ses portes vendredi 1^{er} juin, le CIAS du Marsan se dote ainsi d'un nouvel outil innovant pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.

EHPAD Saint-Pierre

108 rue Marie Curie 40280 Saint-Pierre-du-Mont

Contact presse :

Julie Font / Mont de Marsan Agglo

Tél. : 05 58 51 85 92

montdemarsan-agglo.fr